

[Twitter-Stream der SÜDWEST PRESSE](#)

[SÜDWEST PRESSE auf Facebook](#)

[SÜDWEST PRESSE auf Google+](#) [Youtube-Kanal der SÜDWEST PRESSE](#)

SETZINGEN

Beliebter Lehrer und großer Musik-Fan ist tot

Der Tod von Klaus Maier bewegt viele Menschen. Am 9. Oktober ist er im Alter von 66 Jahren an den Folgen eines Schlaganfalls gestorben. Maier war 32 Jahre lang als Lehrer an der Ulrich-von-Ensingens-Realschule in Ulm tätig, er unterrichtete Englisch, Physik und Technik.

VS | 19.10.2013



Klaus Maier ist im Alter von 66 Jahren gestorben. Foto: Privat

Der Tod von Klaus Maier bewegt viele Menschen. Am 9. Oktober ist er im Alter von 66 Jahren an den Folgen eines Schlaganfalls gestorben. Maier war 32 Jahre lang als Lehrer an der Ulrich-von-Ensingens-Schule in Ulm tätig, er unterrichtete Englisch, Physik und Technik. Aber was noch prägender war: Er war Vertrauenslehrer und bei Generationen von Schülern beliebt. Kult-Charakter hatten die jährlichen Schulfeten zu Fasching und Halloween, die er mitorganisierte. Die zweite große Leidenschaft Maiers war die Musik: Der bekennende Rock- und Gospel-Fan hatte den Vertrieb von Hammond-Organen für Deutschland und Österreich. Sein Fachwissen bei der Reparatur der elektronischen Instrumente führte berühmte Musiker aus aller Welt nach Setzungen: James Brown, Jon Lord, Udo Jürgens und zahlreiche andere. Seit seinem Tod haben die Familie hunderte von Briefen und Nachrichten erreicht, aus denen große Wertschätzung spricht.